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La heladeria. Los sabores de los Scannapieco, en una obra testimonialLa nieta de los fundadores de la gelateria tradicional se sube a escena junto a Boy Olmi en una puesta originai i pagina 4

Pablo Fusco, Ana Scannapieco y Boy Olmi en una de las escenas donde los sabores y la dramaturgia se unen gentilezaLlega The Balls a la competencia de la TV pantallas. El primer superlunes del ano presenta grandes estrenos, con Guido Kaczka a la caza del rating
La television tendrà pasado manana su primer superlunes del ano. Eltrece prepara varios estrenos en su pantalla y Telefe no piensa quedarse atràs. A las 9 de la manana debuta Maria Belén Luduena con Mujeres argentinas, acompanada por un equipo de re- conocidas periodistas para abordar temas de actualidad, politica y espectaculos, integrado por Silvia Fernandez Barrio, Liliana Franco, Evelyn Von Brocke, Virginia Gallardo, Amalia Guinazùy Valentina Salezzi, que se ocuparà de la cecina. A las 14.45, llegarà Viviana Canosa con Viviana en vivo junto a un panel integrado por Gabriel Levinas y Damiàn Rojo, entre otros.Pero la pelea de fondo se vivirà en el prime time porque mien- tras que el canal que comanda Adrian Suar apostarà por Guido

Kaczka y el nuevo ciclo de pre- guntas y respuestas, The Balls, a las 21.30; la senal lider de audien- cia prepara una gala especial de 
Gran Hermano con el ingreso de los participantes que ganen el “Golden Ticket” por el voto de la gente.

The Balls es un formato que se estrenó el ano pasado en los Estados Unidos, en la cadena Fox, con gran éxito y pertenece ademàs a los mismos creadores de 
The Floor. La productora Kuar- zo lo comprò pensando no solo en hacer este ciclo de entrete- nimientos en la Argentina, sino también que otros paises de la region vengan a realizarlo. Con esto en mente, puso manos a la obra y armò el set del programa, que requiere de un espacio enorme, con pelotas gigantes y hasta de una amplia piscina. •

Ei Shakira sacudió el Campo de Polo

SANTIAGO FILIPUZZI Enfundada en uno de los exclusivos vestidos que le disenaron para està gira, Shakira subió a las 21.10 de anoche al escenario del Campo Argentino de Polo, para dar el primero de los dos shows que programó en Buenos Aires, en el marco de su gira mundial Las mujeresya no lloran. Los primeros compases de “La Fuerte”, su segunda colaboración con Bizarrap, fueron los que dieron el puntapié, absolutamente discotequero, a una fiesta que se extenderia durante màs de dos horas, con dos docenas de canciones. Hoy repite si el clima lo permite. •
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AFFLECK-GARNERDonde fuego hubo, (.cenizas quedan?
La vida sentimental de Ben Affleck pareciera ser circular. El actor deci- dio en 2022 darse una nueva opor- tunidad junto a Jennifer Lopez, su amor de principio de siglo. Està vez si pasaron por el aitar y festejaron a lo grande y por partida doble su unión, pero el matrimonio durò menos de lo que hubieran querido. Y ahora, el protagonista de Batman vs. Super
man: el origen de lajusticia parece estar dispuesto a volver a apostar al amor junto a su primera esposa, Jennifer Gamer. Mientras crecen los rumores de una posible reconcilia- ción, ambos actores comparten sa- lidas y gestos de complicidad que no esconden en publico. Segùn informò una fuente a Page Six, el intèrprete “definitivamente estaria dispuesto a darle otta oportunidad a Jen si algu- na vez Bega el momento adecuado”, reveló el informante, aunque reco- noció que pensar en esa alternativa “no es realista en este momento de sus vidas”. Los rumores surgieron luego de que Affleck y Garner, ambos de 52 anos, se mostraran sin tapujos pasando mucho tiempo juntos. Esta situación sorprendió a sus millones de fanàticos y, segùn se informò, “enfureció” a Lopez. Una fuente cercana a la actriz y cantante oriunda del Bronx le dijo a Page Six que la estrella “no està contenta de 

ver constantemente fotos” de su ex junto a Garner.Afflecky Gamer, que estuvieron ca- sados entre2005y  2015, han sidovistos recientemente, riéndoseycharlando con complicidad mientras celebraban el cumpleanos de su hijo menor en un parque de paintball en Los Angeles. Una de las imàgenes que màs llamó la atención fue la que capta al actor abra- zando a la madre de sus hijos cannosamente por la cintura mientras ella apuntaba su pistola de paintball.Para la diva, la credente cercaria y las fotos que muestran a los actores de Daredevil y Elektra juntos y risuenos fueron corno “sai en la herida”, porque la intèrprete de “On The Floor” y Affleck finalizaron su divorcio hace apenas unas semanas, el 20 de febrero. “Està furiosa. Està situación la està volviendo completamente loca”, aseguró la fuente.Afflecky Gamer se divorciaron en buenos términos en 2018, y desde en- tonces han mantenido una relación muy cordial, con el foco puesto en la crianza conjunta de sus tres hijos de manera amistosa: Violet, de 19 anos, Seraphina, de 16, y Samuel, de 12. “Se han venido apoyando el uno en el otto màs que nunca”, aseguró una fuente cercana a Affleck y Gamer. Donde fuego hubo, cenizas quedan* Affleck y Garner, juntos después del reciente divorcio del actor de Jennifer Lopez the grosby group

rriizadac

MÙSICALa despedida de Brian James de The Damned
A una semana del esperado concierto de The Damned en Buenos Aires, Brian James, guitarrista fundador de la pionera banda punk botànica, falleció a los 70 anos. El mùsico, iniciador de uno de los nombres clave en la historia del punk-rock y principal compositor de sus primeros dos discos, no integraba sin embargo la formación que en por estos dias gira por Sudamérica, con otros tres miembros originales: el exbajista y luego guitarrista Captain Sensible, el cantante Dave Vanian y el baterista Rat Scabies; el bajista Paul Gray (que se sumó a The Damned en 1980) completa el cuarteto. James fue una de las guitarras màs afiladas del punk inglés y autor de clàsi- cos de The Damned corno “New Rose” y “Neat Neat Neat”. •HORIZONTALES1. Modalidad de lucha japonesa. 5. Banen en acero. 11. Pianta alimenticia. 13. Gas- tada. 14. Longitud. 16. Banco Interamericano de Desarrollo. 17. Rueda hidràulica. 19. Que actùa con violencia. 22. (Chéjov) Escritor ruso. 23. Gnomos, duendes. 26. (Sylvester) Actor. 28. Reincida. 30. Marca de desodorantes. 31. Isla turistica mexica- na, en la peninsula de Yucatàn. 34. Liquido blanqueador. 36. Prefijo: nombre. 37. Pasar mucho calor. 38. Aroma.

VERTICALES1. (Gastar) Hablar sin lograr convencer a otro. 2. Fruto de la vid. 3. Tipo de vino. 4. Asociación humanitaria. 6. Motin militar.7. Existe. 8. Rabino. 9. (... Cavani) Futbolista. 10. Ninguna cosa. 12. Verdaderas. 15. En in- glés, correr. 18. (Heinrich) Escritor alemàn, premio Nobel de Literatura. 20. Hagas un indice. 21. Piedra plana, lisa y de poco espe- sor. 24. Solución desinfectante. 25. Cerrar herméticamente. 27. Código de Angola. 28. Poco tupida. 29. Borde superior de la òrbita del ojo, cubierto de pelo. 32. Alguno. 33. Rock melòdico. 35. Acudir a un sitio.
© Ediciones De Mente Brian James

Moldavsky se refirió al traspié de su hijo Eial“Cometió un error muy grave, lo reconoció. Pidió perdón, màs que eso no hay. No mató a na- die, no violò a nadie, no acosó a nadie. Hizo algo que està muy mal, pidió perdón y està muy arrepentido. Està muy triste y dolorido. Es el riesgo de estar horas y horas al aire hablando y bueno...”, comenzó Roberto Moldavsky acerca de la polémica en torno de su hijo Eial que en un programa de streaming contò intimidades de una supuesta relación con Lali Esposito. El hecho provocò el repudio en las redes sociales y si bien el influencer pidió disculpas, ahora su padre, el conocido humorista se refirió al tema. “Hablo con mi hijo, hablamos todo el tiempo. Cometió un error y puede pasar. No estuvo bueno, no està feliz él ni ninguno de nosotros”,agregó.*
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Grillas y figures, las radios largan el ano con un aire renovadodial. Empieza està semana de marzo el recambio en las principales emisoras, con distintas propuestas e incorporaciones
Lupe TorresLA NACIONTras un 2024 con muchos movi- mientos en las principales radios, este nuevo ano ratifica està tenden- cia incluso para las emisoras lideres del prime time que en estos dias pre- sentan sus grillas renovadas y con algunas sorpresas. Se calcula que 12 millones de personas, solamente en el AMBA, consumen radio en algùn momento del dia. Y las senates lo sa- ben, por eso con la llegada de marzo, cuando arranca la temporada alta, los distintos medios se preparan para lanzar nuevas apuestas.Una de las grandes revelaciones de la programación estreno de este mes vino de la mano de Mariano Closs: el relator anunció su regre- so a la radio. Afianzado en ESPN, el periodista deportivo confirmó que desembarcarà con un nuevo programa en Radio Splendid. En este contexto dinàmico, Radio Mitre busca consolidar su podio indis- cutido y sorprendió con el lanza- miento de un nuevo programa de actualidad a cargo de Gabriel Anello. Después de su sonada salida de Radio Rivadavia, Marcelo Longobardi disenó para 2025 una novedo- sa propuesta en alianza con Grupo Perfil que apunta a competir con las emisoras lideres.Tras varios anos abocado a la television con su programa F12 «nitido por ESPN, Mariano Closs, una de las voces màs reconocidas del periodismo deportivo nacional, regresa a la radio. El relator conservare su espacio en ESPN de 11 a 13, pero ademàs estrenarà un nuevo ciclo diario llamado Closs Sport en Splendid AM990, de 14 a 17 que ten- drà su debut el proximo lunes 10 de marzo. “Aqui estoy, feliz de la vida. La verdad que tenia muchas ganas de volver y la gente de Splendid me abrió las puertas”, senaló Closs.Tras su salida de Radio Rivadavia, Marcelo Longobardi apostarà este ano a un nuevo formato. A partir de pasado manana, de lunes a viernes a las 7, el conductor analizarà las no- ticias nacionales e internacionales desde su canal de YouTubey ese con- tenido estarà, a partir de las 8, dis- ponible desde el 17 proximo, en las redes sociales y en las plataformas del Grupo Perfil. En diàlogo con la nación, el reconocido periodista dio detalles del proximo lanzamiento. “Resolvi trabajar de manera digitai.

Mariano ClossVoy a hacer mi trabajo bàsicamente en YouTube. Tal vez haya sido mi despedida de los medios tradiciona- les”, dijo y agregó: “Las radios AM estàn todas en una suerte de crisis generalizada. Todas se estàn volcan- do al streaming. Esos productos de streaming de la radio son inmira- bles porque no son productos acti- vos para YouTube, son transmisio- nes televisivas de un programa de radio que tienen el formato de otra època. Vamos a hacer un producto mucho màs contemporàneo, màs moderno,ymucho màs breve que va a durar una hora”. Consultado acerca de còrno sera la financiación de este proyecto en Perfil, Longobardi aclaró: “Esto està financiado por mis sponsors que van a ser no muchos pero todos importantes y eventualmente por la monetización futura. No tengo pauta, nunca tuve pauta pùblica. Jamàs en mi vida”.Luego de 13 temporadas, Gabriel Anello decidió darle fin a Sùper Mi
tre Deportivo y el primer lunes de marzo a las 21 comenzó, siempre en Radio Mitre, con Lo que queda del 
dia, un nuevo programa diario enfo- cado en el anàlisis de la actualidad. “La primera hora y media hacemos actualidad y después sumamos la parte deportiva con Federico Bulos, el Polaco Caimi, Cholo Sottile, se- guiràn también las transmisiones de fùtbol”, detalló Anello. El equipo lo completan Ezequiel Spillman, Adriana Verón, Martin Amestoy y Paulo Filippini. “Es importante para mi y un crecimiento en la carrara y un horario mucho màs centrai que el que teniamos. Me siento màs còmodo en actualidad que en deporte. Por màs que mis comien- zos fueron en lo deportivo, me gusta mucho màs. En el contexto de hoy es màs fàcil hacer actualidad que deporte porque los futbolistas casi no te hablan”, dijo. •

El actor y su pareja, en una de sus ultimas apariciones pùblicas thegrosbygroupGene Hackman murió de un infarto una semana después de que su esposa falleciera de hantaviruspoliciales. Betsy Arakawa sufrió un colapso por ese virus y, posiblemente, el actor que. sufria de Alzheimer, no se enteró; luego tuvo un ataque
Las autoridades policiales revela- ron este viernes las causas detràs de la muerte del actor estadouni- dense Gene Hackman y su esposa Betsy Arakawa. La pareja fue ha- llada en su residencia la semana pasada y hoy pudo determinar- se que Hackman falleció de una enfermedad cardiaca, mientras que su esposa murió de hantavirus aproximadamente una semana antes.Hackman tenia graves sinto- mas de Alzheimer, segùn confirmó la investigadora mèdica jefa, Heather Jarrell. Por este motivo sostuvo que es posible que no dis- tinguiera que su esposa habia fa- llecido en el hogar. “Estaba en un pésimo estado de salud. Tenia una importante enfermedad cardiaca y creo que ùltimamente eso resultò en su muerte”, declaró.Arakawa, en cambio, murió por el sindrome pulmonar por hantavirus, una enfermedad que se transmite por excrementos de roedores infectados y que puede ser potencialmente mortai. Suele contagiarse en primaveray verano y las exposiciones suelen ocurrir a personas que estàn cerca de excrementos de ratón en casas, coberti- zos o àreas mal ventiladas. Jarrell aclaró que se desconoce cuàn ràpido murió la mujer. Este es el primer caso de hantavirus confirma- do en Nuevo México este ano.La pareja fue encontrada sin vi

da el pasado 26 de febrero en su residencia de Santa Fe junto a uno de sus perros, un ovejero alemàn. É1 tenia 95 anos y ella 64. Habia sido encontrada con un frasco de me- dicamentos abierto y pastillas es- parcidas en el mostrador del bano. Las autoridades habian calificado las muertes corno “sospechosas” un par de horas después de que la policia asegurara que no habia indicios para creer que se habia cometido un delito.Esto se debia a varias razones. Primero, que las puertas de entra- da y trasera de la vivienda estaban abiertas. Segundo, que los cuerpos fueron encontrados en habitacio- nes separadasy con claros signos de momificación: Hackman fue hallado en el suelo cerca de la cecina, junto a un bastón y unos lentes de sol, mientras que Arakawa estaba en el bano, rodeada de pastillas. Los medicamentos eran para la ti- roides y no se considerò que hayan contribuido a su muerte.El perro fue encontrado cerca de la mujer, aunque encerrado dentro de un armario. Por el momento se desconocen las causas del falle- cimiento del animai, al cual se te realizarà una necropsia.La ùltima actividad y comunicación de Arakawa habia sido el 11 de febrero, cuando visitò una farmacia, una tienda de mascotas y un mercado agricola. En cambio, Hackman mostrò signos de vida 

por ùltima vez el 18 de febrero, una semana después. Alli, mos- traba un ritmo cardiaco anormal y las autoridades consideran que es el dia en el que probablemente murió.El anunció de las causas de las muertes fue realizado por el sheriff del condado de Santa Fe, Adan Mendoza, junto a personal de bomberos y salud del Estado en una conferencia de prensa. Ambas fueron consideradas de causas na- turales, corno confirmó Jarrell.Mendoza considerò que es una investigación abierta hasta que terminen de verificar los datos del celular y la necropsia del perro.Tim Hackman, el sobrino del actor, habia dicho un dia antes que la famila aguardaba los deta- lles de los decesos. “Estamos esperendo los resultados toxicoló- gicos. Eso nos dirà todo. Es difi cil teorizar. Hay muchas hipótesis al respecto y no quiero especular. Es fàcil especular con teorias nega- tivas”, explicó. “La familia quiere mantener una actitud positiva por ahora y cuando sepamos la verdad, abordaremos el problema”, anadió màs addante. Por este motivo, los fanàticos de Gene se mantenian expectantes a la espera de que la familia emitiera algùn comunicado. Lo hizo finalmente la policia y reveló causas no abordadas entre quienes opi- naron sobre el caso. •
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Teatro I recomend acionesen las sal as portenasy el balance del verano
La heladeria. Una obra con el sabor preferirlo del publicoAna Scannapieco. la nieta de los fundadores de la famosa gelateria porteria, escribió y protagoniza està puesta en la que rememora a sus antepasados heladeros italianos
Texto José Totah | Foto Soledad Aznarez

"La heladeria de la familia tenia algo que tiene mucho que ver con el teatro independiente", dice AnaHay una escena de la pelicula Cinema Paradiso en la que el viejo Alfredo te dice a Totó: “Vete y no vuelvas nunca. Y si algùn dia te da nostalgia y regresas, no me busques. No toques a mi puerta porque no te abriré. Busca algo que te guste y, hagas lo que hagas, àmalo corno amabas la cabina del Cinema Paradiso cuando eras nino”. La frase tiene muchos pun- tos en comùn con la vida de Ana Scannapieco, hija y nieta de los fundadores de la famosa heladeria que lleva su apellido, fundada enl938.Aunque no siguió el negocio familiar y se dedicò de fieno a la actuation después de una crisis existential en sus treinta y tantos, Ana guarda un amor profundo por sus raices heladeras; tanto, que ideò y actùa en una obra que evoca la historia de su padre y de sus dos tios al frante de la entranable gelateria. Y si, al final no todos los mandates son tan mates.Hablar con Ana en la heladeria -ahora ubicada en la calle Alvarez Thomas 10-, es corno estar en una pelicula italiana de la posguerra, con familiares (padres y primos varios) que irrumpen en escena para saludary contar su parte de la historia. Primero llega Cartes, padre de Ana, de impecable boina y prestancia artistico-heladera, que invita a visitar su taller de grabado (es un artista plàstico de reconoci- da trayectoria) y desparrama anéc- dotas del locai de la calte Cordoba, en donde funcionó Scannapieco hasta 2010.Los padres de Carlos fundaron la heladeria en 1938 y el negocio familiar se perpetuò cuando él y 

sus hermanos -Emilio y Juan José- se pusieron al frante. El locai de Cordoba fue un clàsico hasta 2010, cuando finalmente fue vendido, al calor del boom inmobiliario de la zona. Tres anos màs tarde, el T de marzo de 2013, el hijo de Juan (que también se llama Juan y es primo de Ana) reabrió la heladeria sobre Alvarez Thomas.“Mi hermano Emilio estaba todo el dia. Yo iba desde las seis de la tarde hasta las nueve y los fines de semana. Estudiaba Bellas Artes y si tenia un hueco me escapaba a ver a Boca los domingos. Nunca tuve la oportunidad de perder el tiempo. Por eso siempre odié la heladeria”, se sincera Carlos, de 85 anos, que suele pasar las tardes en una mesita al fondo del locai. Su voz es firme y, curiosamente, solo se quie- bra cuando recuerda que su mamà separaba bolsas con comida para mandar desde Buenos Aires a Italia después de la guerra. También se acuerda de que eran pobres y que fue una gran noticia cuando su padre por fin te pudo regalar un triciclo a él y a sus hermanos para Navidad.En este vodevil napolitano (porque los heladeros que llegaron al pais durante la primera mitad del siglo pasado eran casi todos de Nàpoles) aparece Juan Andrés, el primo de Ana, que antes de reabrir la heladeria en 2013 tuvo un negocio de parquet. “Nuestros padres decian que cuando ellos no se dedi- caran màs a la heladeria, habia que cerrar. Yo me rebelé”, afirma,Después de los relatos de Carlos y Juan Andrés, que Ana escucha muy atenta, llega su turno. Su historia es la de una nina que gravitò en un universo de cucuruchos y 

sabores, que invitaba a sus amigas a corner helado y caia a todas las fiestas con el (o los) kilitos de rigor. “Cuando certo la heladeria senti que no iba a poder vivir sin ese helado, Una de mis amigas me recor- dó hace poco que venian al locai y nos tomàbamos cinco o seis vasitos cada una. Yo ponia helado de limón con soda en un vaso de vidrio, te revolvia y se los daba a ellas corno bajativo”, recuerda, y jura que durante muchos anos tuvo un sueno recurrente: sonaba que tomaba helado de limón.Mientras Ana crecia, la heladeria iba ganando fama. Emilio se partia el temo, Carlos iba y venia de la Fa- cultad al locai y Juan José tuvo que dejar el pais y regresar a Italia por un problema de salud en su familia. "Mi mamà decia que mi viejo tenia los dedos màs cortos de tanto revolver helado”, acota Juan Andrés. “Cuando hace poco te pregunté a mi papà qué era te que màs te gustaba de la heladeria me respondió: firme’”, dice la hija de Carlos.En ese mundo creció Ana. Las cosas iban por carrites normales hasta que, a los 16 anos, fue a un taller de teatro de Claudio Tolcachir y todo cambiò. “Claudio daba el taller en su monoambiente de Estado de Israel y Lerma; él vivia ahi, de hecho tenia su colchón apoyado contra la pared”, rememora.Ana siguió con las clases y también se anotó en la carrara de Cien- cias de la Comunicación. Trabajó en un bazar sobre la Avenida Ca- bildo y los mediodias en un restaurante; después, volaba a la facul- tad y a la noche se iba a ensayar. Tomo clases durante siete anos con Tolcachir hasta que él te pro- puso hacer Jamón del diablo (ins-

a
Ana Scannapieco "Senti que podia tornar muchos valores de la heladeria, que tenian que ver con hacer las cosas con pasión, aunque no veas piata, sin pensar en el resultado”.

PARAAGENDAR

ResenaUn viaje onirico y teatral entre frutas, chocolate y dulce de leche, descubrirà el legado que la une a esa forma de hacer helado, que es en el fondo una manera de mirar la vida: la pasión, la importancia de los vinculos y el valor de lo autèntico en lo que uno hace. En Paseo La Plaza, avenida Corrientes 1660.

pirada en el libro 300 millones, de Roberto Arlt), una obra en la que participaron sus alumnos de entonces. Mientras crecia su carrera de actriz, Ana terminò la carrara de Comunicación y en el ùltimo final, que le tornò Pablo Alabarces, el reconocido sociòlogo le propu- so sumarse a su grupo de investi- gación. Esto derivò en que ella se presentata a una beca del Conicet para hacer un Doctorado en Cien- cias Sociales.La crisis llegó a los 30, en piena cursada del doctorado, queya venia bastante avanzado (solo le faltaba la tesis). “No sabia quién queria sery habia mantenido una vida paratela entre el teatro y el mundo académi- co, que en si mismo es muy competitivo. En el medio, me separé de mi pareja de muchos anos”, recuerda. -^Y te acordàs en qué momento exacto hiciste el clic?-Si, habia ido a ver el estreno de una pelicula que se llama El pa- 
sante (2010), en la que era coprota- gonista junto con Ignacio Rogers. Cuando, sobre el final, pasaron los créditos y vi mi nombre ahi esento en la pantalla, me cayó una ficha. Ya no quise seguir el doctorado. Todos me decian que podia hacer las dos cosas, seguir con la beca del Conicet y ser actriz al mismo tiempo, pero simplemente no queria.-Esa crisis fulminante sucedió el mismo ano del cierre de la heladeria tradicional, en la Ave- nida Cordoba (2010)...-Lo hablé en terapia, obviamente. Solo puedo decir que senti que, si seguia con el doctorado, me iba a enfermar. Y ahi organicé mi vida màs corno es ahora, dando màs talleres de teatro en distintas es- cuelas, en Timbra 4, en Moscù Teatro y en los distintos proyectos que tengo. Mi economia es mucho màs inestable, pero bueno, hago lo que me gusta.Ana està en pareja desde hace casi 20 anos con el actor y director Lisandro Penelas, con quien tiene dos hijos. Penelas y el dramaturge Francisco Lumerman llevan addante el Moscù Teatro, en donde ensayan las obras y dan clases. Desde aquella crisis de los 30, Ana participó en obras corno 
La ùnica manera (de contar està historia es con mandarinas) y La 
amante de los caballos, entre mu- chas otras.-La obra que estas haciendo con Boy Olmi y Pablo Fusco parece un cuento de hadas de tanos he- laderos. Todos se gritan y parece un caos, pero al final se nota que se quieren un montón. iLos mandates familiares también pueden ser felices?-Creo que los mandates tienen un lado negativo, que es la sumisión, el aceptar sin cuestionar. Pero también tiene un costado positivo, con el que traté de conectar. Senti que podia tornar muchos valores de la heladeria, que tenian que ver con hacer las cosas con pasión, aunque no veas piata, sin pensar en el resul- tado. Es sólo estar ahi, presente en el proceso.-(j.Hay un paratelo posible entre el oficio del heladero y el actor?-Para mi, la heladeria de la familia tenia algo que tiene mucho que ver con el teatro independiente, que es lo que decia: hay que estar presente. Me acuerdo de que ellos traba- jaban con alimentos naturales, que fermentaban en distinto tiempo. Habia que estar con el cuerpo, ob- servando los procesos. Esa corpo- ralidad y esa observación también es la del actor.-Y el limón con el que sonabas, el que tomabas de nina, ;,lo sends parecido al que hacen ahora?-Y... Era el sabor de la infancia y eso si que no vuelve. Pero la ver- dad es que se sigue haciendo muy parecido... •
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El fenòmeno de Brujas, la gran sorpresa del verano

Mar del Piata revalidó 
un preciado tftulo y 
superò la tendencia 
negativa de las salas
Brujas, Mamma mia! y La Yeny se fueron alternando el liderazgo del publico en La Feliz a lo largo de los meses, con claros indicadores positives frente a la débil temporada en la ciudad de Buenos Aires

El humor ista W ali Itur r iaga, un éxito mauro v. rizzi

Funciones llenas en un verano que empezó extrano mauro v. rizzi

Alejandro CruzLA NACIONCuando arrancò la temporada de Mar del Piata, el pronostico reser- vado fue lo preponderante. Entre las comparaciones de precios con las ciudades de la costa brasilena y el clima otonal de fin de diciembre e inicio de enero se imponian las nu- bes y las posibles tormentas. Pero antes de que la rueda se pusiera a girar, hubo un hecho positivo que marcò un diferencial: dos montajes de peso, Cyrano de Bergerac, con Gabriel Goity en una producción del Complejo Teatral; y Mamma mia!, la comedia musical con Florencia Pena, a principio de diciembre ya habian empezado a hacer funciones en sus respectivas salas y no en fechas cercanas a la fiesta navidena, corno suele suceder. Dias antes de ese arranque, Carlos Rottemberg, el productor de la escena comercial con màs cantidad de salas en Mar del Piata, habia anunciado una segunda edición de “precios amiga- bles” que permitió ver las obras a menor precio de lo que se paga en Buenos Aires.A tres meses del inicio de la temporada, luego del reciente fin de semana largo, la temporada 2024/2025 ha llegado, casi, a su fin. Sebastian Blutrach, presidente de Aadet -la càmara del circuito comercial, y dueno del teatro El Pi- cadero-, traza un balance sobre la actividad en estos meses sin tener por momento los nùmeros definitives. “El verano no arrancò bien, seguramente debido a cuestiones climàticas que generaron varias cancelaciones. De todos modos, la actividad teatral siempre estuvo por encima de otras. Actualmente, està pasando que varias obras estàn alargando sus temporadas en Mar del Piata. Seguramente cuando se terminen de computar los nùmeros habrà cifras muy parecidas a las de 2023/2024 lo que, a priori, era muy dificil de lograr en medio este panorama de retracción del consumo", le dice a la nación. “Y aporto otro dato: a varios espectàculos les fue bien. Al haber ido menos propuestas, todos los que fueron este ano tuvieron me- jores nùmeros”, percibe el gestor y productor, quien compara la postai del Mar del Piata frente a la porteria, en donde en estos meses de verano se produjo una calda en cantidad de espectadores del 40 por ciento.Rottemberg, pieza clave en este entramado, aporta su vision: “Después de la pandemia, con aquel fin de Semana Santa del 2022 con rècord de publico, Mar del Piata se consolidò corno una potente plaza teatral. Volvieron los titulos, las grandes figures y, fondamentalmente, el publico. El ùltimo golpe de efecto fue la instrumentación de los “precios amigables”, que tuvo su segunda version està temporada”, senala a este cronista quien desde 

hace 47 anos va acumulando sus li- bretas con anotaciones de lo que va sucediendo cada temporada.En aquel fin de semana XXL de Semana Santa, casi 27.000 personas asistieron a las funciones teatrales del circuito comercial, el independiente y el que depende de la ciudad corno de la provincia de Buenos Aires. Aquello marcò un hito histórico. Este ano, se produjo otro pico de audiencia si se suma a la amplia oferta musical que aportó la ciudad. El ùltimo sàbado de enero, unas 120.000 personas, segùn calculó el diario La Capital, de Mar del Piata, circularon entre el recital de Emilia Mernes, el de la banda Don Osvaldo, las propuestas elec- trónicas y la variada oferta teatral en sus tres circuitos.Aunque hace pocos dias la ma- yoria de los espectàculos armò sus valijas, hay dos titulos programados por las salas de la familia Rottemberg que continùan haciende funciones: BrujasyEl equilibrista, con Mauricio Dayub. Por ahora, hasta Semana Santa. “La temporada se estira, antes o después, si la actividad fonciona -agrega el experimen- tado productor-. Y està temporada funcionó. No hubo ningùn elenco"El verano no arrancò bien debido acuestiones climàticas que generaron varias cancelaciones. Pero la actividad teatral siempre estuvo por encima de otras”
que se haya ido antes de lo previsto y, frente a la caida de consumo de teatro en Buenos Aires, la temporada en Mar del Piata podria hasta superar en cantidad de espectadores a la del ano pasado”.Y en tren de consignar diferen- cias con lo sucedido hace ano con una temporada dominada por la disputa entre los shows de Fàtima Florez y Martin Bossi, durante estos meses el liderazgo fue rotando entre Mamma mia!, BrujasyLa Yen- 
ny, del humorista corrcntino Wali Iturriaga. “Para nuestra actividad, que varios equipos de trabajo se dis- tribuyan la preferencia del pùblico es muy saludable. Este ano todos se vuelven contentos de Mar del Piata. Desde el elenco de Quieto hasta los espectàculos que pasaron por el Auditorium o Luciano Castro en una sala casi nueva. Si la comedia 
Tom, Dicky Harry, que protagoni- zaron Yayo Guridi, Marcos “Bicho” Gómez y Mariano Martinez, hubiera podido hacer màs funciones, estoy seguro de que habria estado en la disputa junto a los otros tres titulos”, anade. De hecho, en las ùl- 

timas estadisticas sobre cantidad de espectadores Tom, Dicky Harry se metió en el tercer desplazando a La Yenny, que por algunas sema- nas del ano fue la propuesta con mayor cantidad de espectadores.La leyenda “bruja”En las ùltimas cifras de audiencia de Aadet los titulos se repiten. Lo encabeza Brujas, esa rara avis del teatro argentino que vino a des- pedirse definitivamente de està ciudad en donde nació hace 34 anos. A principio de enero, cumpliendo con lo prometido, hubo festejo de cumpleanos con aplausos, fotos y una gran torta. Y otra dato no menor: un pùblico que nunca aban- donó al potente quinteto que con- forman Gracida Dufau, Nora Càr- pena y Moria Casàn (las históricas) junto a Luisa Kuliok y Maria Leal. Y si bien nunca se habia anunciado por cuanto tiempo iban a estar haciende funciones, siguen alli. De hecho, la semana pasada XXL hicie- ron 8 funciones. La leyenda “bruja” continùa.Este fin de semana, Florencia Pena se despidió de Mamma mia! suinamente emocionada, después de haber hecho màs de 250 funciones en Carlos Paz, Buenos Aires y Mar del Piata. Ella, j unto a parte del olismo equipo creativo, se dedicarà a un nuevo desafio que es llevar a escena el musical Pretty Woman. Mientras tanto, la obra basada en mùsica de ABBA de tantas vidas tendrà una nueva: es que el rol principal esta- rà a cargo de Marisol Otero, quien ya encaró a ese personaje centrai, cuando se presente en una sala porteria. En el ùltimo registro de pùblico de Aadet, Mamma mia! figurò segunda. Lo concreto es que, desde el momento de su estreno, siempre estuvo en ese virtual podio. Y, darò, se despidieron otros tantos titulos.De este modo, la temporada fuer- te de teatro de verano en Mar del Piata llegó a su fin. Durante el ano volvieron las figures convocantes asi también corno el pùblico, pero también los avioncitos sobrevolan- do la playa para promocionar a los espectàculos y el rito de figures re- conocidas del medio que dejan su huella en la vereda del Hotel Hermitage. El Teatro Auditorium, en tanto, celebrò sus 80 anos de vida con diversas actividades, Mirtha Legrand cumplió su hàbito de ir a ver las obras en cartel con el efecto promocional que eso genera y hubo una nueva entrega de los premios Estrella de Mar (el de Oro, para Gabriel Goity) y José Maria Vilches (para Quieto, con Miguel Àngel Rodriguez y Florencia Naftulewicz). Y unayapa: para disgusto de portales y de programas televisivos no hubo disputa o entredichos entre figures de un elenco y otro.Para los tiempos que corren fue una temporada teatral màs que amigable. •



6 I ESPECTÀCULOS LA NACION | SÀBADO 8 DE MARZO DE 2025Se mudò a Miami en 2001, desesperanzado porque no encontraba trabajo en Buenos Aires. Abrió una dis- tribuidora de galletitas, pero a los meses quebró. Fue valet parking y vendedor de productos quimicos hasta que descubrió que queria ser actor. Desde entonces Danny Pardo grabó episodios de series corno 
Prision break y The Shield, y ahora es el villano de la nueva pelicula de John Travolta, High Rollers, que se estrena este mes en nuestro pais. Ademàs, està filmando la cuarta temporada de The Cleaning Lady, junto con Elodie Yung.En una charla con la nacion, el actor da detalles de su transforma- ción, cuenta sus aventuras en Mia- mi y Los Àngeles y habia de la ex- periencia de trabajar con Travolta. “En marzo o abril empezamos a filmarla secuelay estoy muy entusias- mado, porque fue una experiencia muy buena. j Y yo voy a estar porque en està pelicula no me matan! Està vez mi personaje abre la pelicula”, cuenta entre risas.-Tuviste casi todas las escenas con John Travolta, scòrno fue compartir con una leyenda del cine?-Si bien no se permitia sacar fotos en el set, el tipo es muy buena onda. Cuando llegué a filmar, lo primero que hice fue hacer la prueba de rapa en la locación en la que estaban trabajando y aproveché para salu- dar a todos. En el break me acerqué a Travolta, lo saludé y le dije: “Soy tu Salazar”, que es el nombre de mi personaje. Entonces abrió los ojos bien grandes, me hizo una sonrisa de oreja a oreja y me dio un abrazo de lo màs cannoso. “jEstoy tan feliz de que estés acà! Gracias”, me dijo. Cuando hice la audición para el film, el director me llamó y me dijo que Travolta queria verme hacer las escenas, pero con una direction determinada. Claro que lo hice, y a las horas me respondió que estaba encantado y que el personaje era mio. Entonces, el que me eligió fue John Travolta. En los cortes entre las escenas, siempre se mostrò in- teresado en conversar conmigo. Me preguntó si era argentino y me dijo que le gusta mucho nuestro pais, que habia venido, que es piloto y habia viajado en su avión personal.-^Cómo era el trato en el dia a dia?-Tengo muchas anécdotas con él. Por ejemplo, mientras filmàbamos, él improvisaba mucho y yo lo seguia siempre... En una de las escenas, su personaje le dice al mio: “Estàs caliente...” Y ahi cortan y yo le ras- pondi: “Màs o menos...” Y se rio muchisimo. De verdad, es un tipo muy buena onda. Otta vez me mirò y me preguntó: “^Esos dientes son tuyos?” “Si”, y le mostré. Me abrió la boca y le mostrò al resto, dicien- do: “Miren los dientes que tiene (risas)”. Cuando me despedi, le tomé las manos, le di las gracias, le dije que era un piacer trabajar con él. Y me respondió que estaba muy feliz de que trabajara con ellos y que lo mejor de todo era que él me habia elegido. Fue una experiencia super bonita, con una hermosa energia. Cuando terminé, no pude dormir por 48 horas, de la adrenalina que sentia. Travolta es una leyenda y, corno tal, puede hacer las tomas, cobrar su cheque y listo. Pero està comprometido con su trabajo. Miraba las tomas después de ha- cerlas, y si no estaba convencido y no le gustaban, las repetiamos las veces que fuera necesario. A veces él sentia que sobreactuaba, entonces paraba y volvia a hacerlo. Y en ese momento me enamoré de él, corno persona y artista. Le da mucho valor a su trabajo y no tolera hacer las cosas mal. Eso me acercó mucho a él; no deja que su fama lo pase por encima.-Hiciste tu carrera en los Estados Unidos y alla te hiciste actor, scòrno fue?

Su papel en la serie The Cleaning Lady, que protagoniza Elodie Yung imdbDanny Pardo. El actor argentino que fue valet parking y hoy es el elegido de John TravoltaSe fue a Miami para vender galletitas y terminò trabajando en series corno Prision Break, The Shield y The Cleaning Lady

Texto Liliana Podestà
-Tengo un titulo de administration de empresas con orientación en Marketing y trabajaba en Buenos Aires, corno gerente de una division de una importadora de neumàticos y llantas. Habia llegado a mi techo y busqué otras alternativas. En un viaje a Miami conoti a un francés, con el que hablamos de la posibi- lidad de hacer algo juntos. Cuando se cayó una oportunidad laboral interesante en la Argentina, se me vino el mundo abajo... No conseguia trabajo, estaba perdido y lo llamé. Me dijo que fuera a Miami, que tenia unos contactos para vender galletitas. Asi empezamos, con una distribuidora que fue creciendo. En enero de 2001 me mudé a Miami y nos fue muy bien, nos multiplica- mos por diez en poco tiempo, hasta que sucedió la tragedia del 11 de septiembrey quebramos, porque la economia de Florida se vino abajo, no habia turismo, muchos dientes dejaron de pagar.Ahi viste la posibilidad de attuar?-Si, un tiempo después. Cerramos la empresa, busqué trabajo por todos lados y nada. Hablo cinco idiomas, tengo un buen curriculum y no conseguia nada. A punto de estar en situation de calle, consegui una changa corno valet en un hotel, por cuatro dólares la hora. Al mes y medio me efectivizaron corno manager 

de turno en un hotel mejor. Poco a poco sali addante, y a los meses ya estaba cansado de hacer algo que no tenia nada que ver conmigo, consegui otro trabaj o en venta de productos quimicos y los fines de semana seguia estacionando autos. Estaba quemado. A mediados de 2003hice un curso de transformation personal que se llama El Foro Landmark. Y me cambiò la vida.-^Cómo te cambiò la vida un curso?
a"Hay una realidad: en Hollywood creen que de la frontera de los Estados Unidos para abajo somos todos narcos”"Habia muchos limites para un latinoamericano y pocos personajes disponibles. Hoy todo cambiò y hay mucha mezcla en cada proyecto, para representar a todos".

-Con todas las herramientas que aprendi, descubri que a los 17 anos, cuando terminé la secundaria, no elegi mi carrara. No tenia idea de qué hacer y me decidi por lo que conoda; ni miré las carreras no con- vencionales. Segui Administration de Empresas por descarte. A los 32 anos también me di cuenta de que nunca habia sido feliz haciendo el trabajo que hacia; me faltaba diver- tirme. Mi cabeza volò hacia atràs hasta cuando tenia nueve anos en el living de mi casa, frante a la television viendo a Pablo Rago en una no- vela. Recuerdo que dije: “Uy, qué di- vertido”. Fue revelador, se me abrió otro mundo y pude completar un pasado que me venia determinando lo que yo tenia que hacer. Senti que se me cayó una mochila de 120 toneladas. Al mes, estaba en un set filmando mi primer comercial.-Y a partir de ese momento hiciste series, peliculas...-Desde ese momento me dedico cien por ciento a la actuation. Hice novelas para la cadena Telemundo, estuve en Prision Break, The Shield, en peliculas corno Planes, Fire and 
Rescue, Pretty Obsession, Contragol
pe, Siete dias en Las Vegas.-Y acà te conocimos en Entre 
canibales. /Còrno se dio la oportunidad de trabajar con Juan José Campanella?-En 2005 me contacté con Sabrina

Kirzner, la hermana de Adriàn Suar y cuando fui de vacaciones a Buenos Aires hice un pequeno papel en 
Alguien que me quiera, y al otro ano en Sos mi hombre. Otra vez hice un casting en Telefe, me volvi a Los Àngeles y al mes me llamaron para ser parte de Entre canibales, donde fui el Padre Martin. Otra experiencia hermosa.En familia-Pero volviste a los Estados unidos, /.alla tenés familia?-Si, me casé con Ana Amortegui, que es colombiana. Nos conocimos filmando una pelicula; ella es direc- tora de fotografia. Y somos padres de Mila, que tiene seis anos. Vivimos en Los Àngeles, pero cuando viaja- mos por trabaj o por mucho tiempo, tratamos de ir todos juntos.-/Ahora estàs filmando la serie La chica quelimpia?-Si, estoy en la cuarta temporada de The Cleaning Lady, con Elodie Yung. Estoy en Albuquerque, Nuevo México, desde hace unos mesesy me faltan algunas semanas todavia. Mi personaje es El Don, la mano de- recha del jefe del cartel mexicano.-Un actor argentino o latinoamericano en los EE.UU. /està condenado a ser narco, trafi- cantes de armas o villano?-(Risas) En generai hago papeles de villano, pera también fui un papà bueno, e hice otros personajes. Hay una realidad: en Hollywood creen que de la frontera de los Estados Unidos para abajo somos todos narcos. Aunque tengamos fisonomias distintas, hay un estereotipo. En el mercado hispano saben que eso no es asi y hay series en las que no somos todos narcotraficantes.-Hace 25 anos que vivis allà, /se- guis siendo extranjero?-En el mundo del entretenimiento la cosa està màs amalgamada ahora, pero antes la diferencia estaba muy marcada. Habia muchos limites para un latinoamericano y pocos personajes disponibles. Hoy todo cambiò y hay mucha mezcla de etnias en cada proyecto, para representar a todos. Tengo muchas màs posibilidades que antes. En The 
Cleaning Lady hay pocos norteame- ricanos en realidad: la protagonista es francesa, hay un chileno, una mexicana que es Kate del Castillo, y yo, que soy argentino. •
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El tiempo para la ciudad 
www.lanacion.com.ar/tiempo 
Fuente: SMN y Observatorio Naval

Hoy min. 14° | max. 24°
OlnestableNublado, con algo de sol y periodos de lluvia

Manana min. 15° I max. 22°AgradablePrincipalmente soleado y menos hùmedo
Sol

OSale 6.47Se pone 19.22
Luna

OSale 16.19Se pone 1.54
• Nueva 29/3
(J Credente 6/3
O Llenal4/3
® Menguante 22/3

SANTORAL San Juan de Dios, fundador I UN DIA COMO HOY En 1971, se realiza "La Pelea del Siglo", entre Ali y Frazier. Fue la primera vez que se usò ese eslogan. I HOY ES EL DIA Internacional de la Mujer
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